
Modaes

Perfiles



Mario Alberto Velázquez Bernal

Director de expansión de Tendam en México

Mario Alberto Velázquez Bernal ocupa el cargo de director de expansión de Tendam en México desde julio de 2014. Graduado en Administración de Empresas por la Universidad de Guadalajara, el directivo inició su carrera profesional en Heineken México. El ejecutivo ha desarrollado el grueso de su trayectoria en Oxxo, donde trabajó durante casi cinco años ocupando distintos puestos de responsabilidad. Antes de incorporarse a la española Tendam, Velázquez Bernal fue gerente de expansión y comercialización de Candy Snack por dos años.